



Licht an für guten Zweck

Freundeskreis der Himmelgeister Baumgeister und die Stadt versteigern Altstadtlaterne

Der Freundeskreis der Himmelgeister Baumgeister, die Stadt und Fortuna Düsseldorf unterstützen mit einer Versteigerungsaktion den Verein Sterntaler und das Projekt „Emma“. Gegen ein Höchstgebot soll eine Altstadtlaterne den Besitzer wechseln.

„Licht an für Emma“ lautet die Botschaft der Aktion, welche sich an die Menschen in Düsseldorf und der Region richtet. Leuchten soll letztendlich nicht nur die nostalgische Laterne, sondern auch die Augen der kleinen und großen Sterntaler, welchen der Erlös der Aktion zugute kommt. In diesem Fall sind es vor allem die Augen der zehnjährigen Emma und ihrer Familie aus Niederkassel.

Das Schicksal der kleinen Emma bewegt ganz Düsseldorf. Das zehnjährige Mädchen hatte einen tragischen Unfall, ist seitdem quer-

schnittsgelähmt und muss ständig künstlich beatmet werden.

Die Idee zu dieser Versteigerungsaktion hatte Baumgeist „Jüchtwind“ von der Himmel-

geister Kastanie während der langen, dunklen Tage im Dezember. Sofort wurde Baumgeistsekretär Andreas Vogt mit der Umsetzung der Idee beauftragt. Vogt wandte sich an die

Stadtverwaltung und Fortuna Düsseldorf, welche die Idee begeistert aufnahmen.

Versteigert wird eine Altstadtlaterne mit historisch nachgebildetem



Am 25. April, dem Tag es Baumes, wird Oberbürgermeister Dirk Elbers die Laterne an den Höchstbietenden der Aktion übergeben.

Foto: Jerusalem

Gussmast. Sie hat einen Wert von 3.000 Euro. Die Aktion läuft bis zum 16. April. Der Ersteigerer bekommt die Laterne im Gebiet Düsseldorf kostenfrei angeliefert, aufgebaut und installiert.

Die Aktion startete letzte Woche mit einem Mindestgebot von 295 Euro. Die Stadt Düsseldorf zeigte sich sehr großzügig und spendiert das beliebte Objekt dem Freundeskreis der Himmelgeister Baumgeister. Fortuna Düsseldorf beteiligt sich und schenkt dem neuen Besitzer der Altstadtlaterne einen Überraschungspreis.

„Die Laterne ist nicht nur bei Unternehmen, Vereinen, Kleingärtnern oder Bürgern in der Stadt, dem Umland- und Ausland beliebt“, erklart Baumgeistsekretär Andreas Vogt, „sondern sie hat einen hohen, symbolischen, emotionalen Wert für unsere Aktion.“

Bis zum 16. April wird Andreas Vogt die Gebote entgegen nehmen. Wer bei der Aktion mitsteigern möchte, wählt die ☎ 0172/892 24 14.